



Communiqué de presse

Mohamed LAQHILA

Député des Bouches du Rhône

« Alea Jacta Est, comment perdre la Région sur un coup de Poker ».

Aix-en-Provence, mercredi 12 mai 2021

L'étude Ifop-Fiducial publiée hier donne le président LR sortant perdant dans tous les cas de figure. Pour le député LAQHILA, cette prévision est tout à fait plausible et semble confirmer ce qu'il dénonce depuis des années.

« Nous sommes peu ou prou dans la même configuration qu'en décembre 2015, mais avec une finalité qui, je le crains, ne sera pas aussi glorieuse que lors des dernières régionales où le candidat CASTANER retirait courageusement sa liste PS au second tour au profit de Cristian ESTROSI. J'espère de tout cœur me tromper, mais ce sondage récent confirme mes craintes, une triangulaire au 2nd tour, même en cas d'alliance de la majorité et de la droite, donnera le FN gagnant. La gauche se maintenant, l'alliance droite et la majorité ne suffiront pas.

Ceci s'explique par un manque de clarté dès le départ. Le ras-le-bol et l'incompréhension de nos électeurs face aux derniers revirements ne se sont pas faits attendre. Quand je disais que les Français préféreraient toujours la transparence, nous y voilà !

Pourtant, le travail collectif au sein de la région a payé durant les cinq années écoulées. Il est regrettable d'avoir joué notre Région à coups de bluff sur le tapis de Poker des partis politiques. Chacun devra prendre ses responsabilités. »

Mohamed LAQHILA

Député des Bouches-du-Rhône